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Gemeinde Zeuthen
Niederschrift

Sitzung des Hauptausschusses der Gemeinde Zeuthen

Sitzungstermin: Donnerstag, 23.11.2023

Ort: Mehrzweckraum des Sport- und Kulturzentrums, Schulstraße 4, 15738 
Zeuthen

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:50 Uhr

Anwesenheit
Bürgermeister
Herr  Sven Herzberger - Bürgermeister
Ausschussvorsitz
Frau  Nadine Selch - CDU
Gemeindevertreter
Herr Dr. Jens Burgschweiger - SPD/ChW
Herr  Dieter Karczewski - BfZ
Herr  Klaus-Dieter Kubick - BfZ entschuldigt
Herr  Philipp Martens - DIE LINKE
Frau  Brit Mühmert - FDP
Herr  Jonas Reif - B'90/Grüne ab 19:03 Uhrr
Frau  Karin Sachwitz - BfZ Vertretung für: Herrn Klaus-Dieter Kubick
Frau  Christine Wehle - SPD/ChW
Baum- und Naturschutzbeirat
Herr  Uwe Bruns - B'90/Grüne entschuldigt
Seniorenbeirat
Herr  Ingo Wiermann - nicht anwesend
Verwaltung
Herr  Chris Ziemann - 
Protokoll
Frau  Julia Seidel - 
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Niederschrift

öffentlicher Teil:
1 . Eröffnung und Bestätigung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit sowie Bestätigung der Tagesordnung

Die Vorsitzende Frau Nadine Selch eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung 
und die Beschlussfähigkeit fest. Zu Beginn der Sitzung sind 8 Mitglieder anwesend.

Bestätigung der Tagesordnung.
Abstimmungsergebnis:

Mitglieder anwesend ja nein enthalten ausgeschlossen*)

9 8 8 0 0 0
*) Verfahrensvermerk: Ausschluss von der Beratung und Abstimmung aufgrund des § 22 BbgKVerf

 

2 . Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung am 
14.09.2023

Keine Einwendungen
 
3 . Einwohnerfragestunde

Keine Einwohner anwesend
 
4 . Wahl des Stellvertretenden des Hauptausschusses

Herr Dr. Burgschweiger bringt als Wahlvorschlag Christine Wehle ein.

19:03 Uhr: Herr Reif ist anwesend.

Frau Selch lässt darüber abstimmen, ob die Wahl offen durchgeführt werden kann.

Abstimmung offenen Wahl: einstimmig Ja

Es folgt die offene Wahl darüber, dass Frau Christine Wehle die Stellvertretung der Vorsitzenden des 
Hauptausschusses übernimmt.

Ergebnis offenen Wahl: einstimmig Ja

Frau Wehle ist als Stellvertretende der Vorsitzenden des Hauptausschusses gewählt und nimmt die 
Wahl an.
 
5 . Kontrolle zur Umsetzung der Beschlüsse der Gemeindevertretung

Herr Martens möchte eine Antwort bzgl. BV-079/2021. 
Die Verwaltung wird diese schriftlich bis zur nächsten GVT nachreichen. 

Frau Selch macht den Vorschlag, das Jahr 2019 aus der Tabelle zur Beschlusskontrolle zu nehmen. 
Frau Wehle schlägt vor, dass die Beschlussvorlagen thematisch in den Fachausschüssen klassifiziert 
werden und kenntlich gemacht wird, welche Beschlüsse noch offen sind und welche abgeschlossen 
wurden. 
Die Verwaltung wird die Übersicht an alle Gemeindevertreter schicken, damit diese sich in den Fach-
ausschüssen abstimmen können, welche Beschlüsse bereits abgeschlossen wurden und welche noch 
offen sind. 
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Herr Reif möchte den aktuellen Stand zu der BV-030/2023 erfahren. 
Die Verwaltung wird die Antwort nachreichen. 

Herr Burgschweiger möchte den aktuellen Stand zur BV-021/2023 erfahren. 
Die Verwaltung wird die Antwort nachreichen. 

Herr Martens wünscht sich eine besser erkennbare Übersicht über die Tabelle der Beschlusskon-
trollen. 
Herr Herzberger sagt, dass die Verwaltung diese Übersicht auditieren wird. 
Frau Wehle fordert Frau Selch dazu auf die Liste zu novellieren um so einen aktuellen Sachstand 
widerspiegeln zu können. Diese nimmt den Vorschlag an. 
6 . Sonstiges

Herr Herzberger informiert darüber, dass die neue Tagesordnung für die nächste MAWV Sitzung vor-
liegt, es gibt acht Satzungsänderungen. Er wird die Unterlagen zusammenstellen und die geänderten 
Satzungen auf die Tagesordnung der GVT am 12.12.2023 setzen, um diese zügig abarbeiten zu kön-
nen bitte im Vorfeld darum Hinweise zu geben. 
Außerdem bittet er Herrn Reif darum, dass die MAWV/DNWAB ihr Konzept im nächsten Umweltaus-
schuss vorstellen kann. 

Frau Sachwitz informiert darüber, dass zwei Bänke gegen Rassismus bestellt und geleifert wurden. 
Drei bestellte Bänke stehen noch aus. Sie schlägt vor, die Bänke vor die Schule zu stellen damit eine 
Öffentlichkeitswirkung hergestellt wird und möchte einen Termin finden für die Einweihung. 
Herr Herzberger schlägt vor, vorerst an jeder Schule eine Bank aufzustellen und die folgenden Bänke 
im Nachhinein zu verteilen. 

Herr Karczewski erkundigt sich, ob es schon verbindliche Termine für die Wahl des neuen Bürger-
meisters gibt. 
Herr Herzberger kann noch keine konkreten Termine für die Wahl nennen, diese werden in der kom-
menden Woche durch die kommunale Wahlaufsicht bekannt gegeben. 

Frau Wehle merkt an, dass es auf der letzten MAWV – Verbandsversammlung viele essentielle The-
men für die Bürger gab.

Julia SeidelNadine Selch
Ausschussvorsitz Schriftführung
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